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Anwesend: Tjark, Jas, Tim, Niels, Zischler, Yannic, Pit, Mara, Fabienne, Liz, Thorben, 

Schlossi, Aleggs, Milena, Marcel 

 

Beginn: 20:15    Ende: 22:04    Protokoll: Tjark 

 

Top 1 P/S/A 

Protokoll: angenommen  

Sprechstunde: Erstis waren verwirrt von Tutorien, Hauptmodulen und Vorlesungen im 

Epochenmodul: Sie wurden beraten. Nächste Sprechstunde am 19.11: Niels, Mara und 

Thorben 

Anträge: keine 

 

Top 1b Vorstellung der Neuen 

• Name: Marcel 

• Studiengang: 1. Semester Geschichte (Kernfach) + Politik (Begleitfach) 

• Lieblingsfarbe: Olivgrün, weil er Oliven mag 

• Lieblingstier: Kaninchen, weil hatte er mal 

• Lieblingsessen: Käsespätzle von Oma, weil schmeckt einfach geil (auf Wunsch der 

Süddeutschen Opportunisten geht Käsespätzle demnächst auch ohne Begründung) 

• Lieblingsepoche: Neuzeit (19. – 20. Jahrhundert), weil kein Bezug zur Antike und 

mehr Bezug zu den Nachwirkungen 

• Lieblingsdiktator: Lenin, weil die Geschichte mit dem Kommunismus ist lustig  ➔ 

Honecker, weil der war viel lustiger als die anderen 

• Bier: Kölsch 

 

Top 2 HoPo 

• Mara und Fabienne berichten von der FK: 

• Was dürfen wir uns von dem Rektor-Geld holen? Brauchen expliziten Erstibezug und 

mehrere Fachschaften mit einbeziehen 

• Fachschaften müssen Kosten für die Briefwahl selber zahlen 

• Streit um Kamerapflicht in der Mathematik ist vor den Prüfungsausschuss gegangen 

• Technik-Affinität von Dozenten wurde infrage gestellt ➔ sollen sich fortbilden 

• Physik hatte Präsenz ➔ jetzt nicht mehr 

• Agrar hatte keinen zuständigen Finanzer, nur zwei Kassenwärter  

• FSWO wurde überarbeitet 

• FSK wird jetzt per offener Abstimmung gewählt 

• Referat wechselt ins Mail-Ticket System 

• Rektorgespräch am 14.12 ➔ Fragen an Mara und Fabienne 

• Antrag für FS-Klamotten wurde angenommen 
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• Was tun mit dem Rektorgeld? Ideen wurden gesammelt 

 

Top 3 Veranstaltung 

• Feedback Zeitzeugenabend: 

• Lob von Rönz, er hatte sehr viel Spaß 

• Organisatorisch lief das gut 

• Kleinere technische Probleme, aber nix Schwerwiegendes (beim nächsten Mal den 

Redner auch zum Co-Host machen) 

• Nett, dass auch einige Dozenten da waren 

• Am Anfang 120 Leute da gewesen, war sehr erfolgreich 

• Jas holt Wein und macht einen Antrag fertig 

• Pubquiz: 

• 50 Anmeldungen ➔ 33 zugelassen, 17 brauchen noch einen Teamnamen 

• Obergrenze bei 70 Teams?  

• Fabienne korrigiert noch mit Miri und Patrick zusammen 

• Wer auszählt kriegt Respekt und ein Bierchen 

• Weihnachtsfeier: 

• Programm? 60 bis 90 Minuten an Reden und Vorträgen über Weihnachten und danach 

Breakout-Rooms? 

• Bei den Dozenten mal nachfragen, was die sich so denken 

• Mittwoch 16.12 ab 20 Uhr 

• Milena schreibt Koch eine Mail und fragt nach Meinungen von den Dozenten 

(Input von Dozenten und wie man das umsetzen könnte) 

 

Top 4 Historikerkino 

• Niels hat nach Rechten gefragt ➔ Übertragung über Zoom ist möglich (universitärer 

Kreis + dürfen nicht damit werben) ➔ Niels holt die Bestätigung nochmal per Mail 

ein 

• Anmeldung nur über Uni-Mail 

• 7.12 als Termin ➔ Liz fragt Plassmann mal an und bringt sie auf den neusten 

Stand 

• Robin Hood 

• Ausprobieren in einer Probezoomsitzung 

• DVD über Jas und Tjarks PC abspielen 

 

Top 5 Wahl 

• Zeitplan für die Wahl wurde abgesegnet und ist in der Gruppe 

• FSV-Sitzung für den 3.12 

• Wer macht den Wahlausschuss? Yannic würde das machen. Marlon? Matthi? 

• Wählerverzeichnis in der Antike Bib auslegen, falls das HistSem bis dahin nicht offen 

hat 
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• Kandidatenlisten müssen zwingend unterschrieben sein, ausdrucken also notwendig, 

dann geht auch einscannen, Foto oder im HistSem einschmeißen   

 

Top 6 Öffi 

• Gespräch mit dem Dekan ist am 26.11 um 14 Uhr ➔ Mara geht dahin 

• Werbung für das Pubquiz auch auf Facebook machen 

• Museumstouren auf Insta posten 

• Awareness-Sachen von Mara posten 

• Vampire Cup ist leider schon vorbei, traurig um Tims tolle Story ➔ fürs nächste Jahr 

 

Top 7 Sonstiges 

• Nix  

 

 

 

Die nächste Sitzung ist am 26.11 

 

 


